



Murió afectado por el Sida **Andrés Pérez llevó la procesión por dentro**

Después de dos meses luchando por su vida, Andrés Pérez Araya, el bombero que conoció los célebres romances con "La Negra Pérez", murió a las 5.30 de la mañana del jueves en el Hospital San José. Su organismo, debilitado por el sida, fue incapaz de sobreponerse a un agudo ataque de neumonía que lo mantuvo hospitalizado desde el 1 de noviembre.

Su madre, Alicia Araya, su ex esposa, Rosa Ramírez, y la productora Carmela Rosero lo acompañaron durante toda la noche. Una amiga suya, que lo convirtió en su novio, también permaneció a su lado. Solo faltó su hijo y orgullo, Andrés Pérez Jr., quien se encuentra en Europa por razones de trabajo.

La familia del actor y director, que al momento de morir tenía 50 años, decidió despedirlo tal como vivió: sobre un escenario. Su cuerpo fue velado todo el día y toda la noche en el Teatro Providencia, en abrazo de la escenografía de "La Negra Pérez".

Chiloé, siempre presente en su obra [artículo] Susana Ponce de León G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ponce de León G., Susana

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chiloé, siempre presente en su obra [artículo] Susana Ponce de León G.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)